

伊野南小学校を核とした地域コミュニティ作りを目指して⑤

◆希少な「ベニオグラコウホネ」を守ろう!

県内では奥田川にだけ咲く絶滅危惧種「ベニオグラコウホネ」という水生植物があります。小さくて黄色いとっても可憐な花を咲かせています。伊野南小4年生が地域の方とともに「ベニオグラコウホネを守っていく」ための勉強会をしました。また、この勉強会に先立ち、地域の方が早朝から草刈りをしてくださりました。



◆伊野南小運動場に築山

周りに山はたくさんあるのに、昔のように裏山で遊ぶことができない子どもたちの体力づくりのために築山を作ることになりました。まだ目標の半分くらいですが、完成が待ち遠しいです。

○伊野南花公園横の緑地も地域の方が草刈りをしてくださり、これから小・中学生が芝生や花等を植えていきます。

◆南っ子コミュニティ放課後体験教室開催

南小の空き教室などを利用して、10月は「琴教室」「折り紙教室」、11月は「三味線教室」「折り紙教室」を開催しました。日本の伝統文化に触れながら、地域の皆さんとともに子どもたちも目を輝かせて楽しんでいました。



◆「すっとな会」結成

磨けば光る石を探して磨く工程を楽しむ会「すっとな会」が結成されました。10月末に「第1回の石探し&磨きツアー」を行いました。

問い合わせ 伊野南小学校 電話 892-1121 中野

年末年始の交通安全運動

高知の交通マナーを高めよう!!

実施期間：12月10日(金)～1月9日(日)

いの警察署 電話 893-1234

ドライバーの皆さん、
思いやりのある運転
を心がけましょう



◎重点目標

- ①高齢者の交通事故防止
- ②飲酒・暴走運転の根絶
- ③自転車の安全利用の促進

◎運動の目的

年末年始は、飲酒の機会が多くなることや交通量の増加などを原因とし、交通事故の多発が予想されることから、県民一人ひとりが交通安全に対する意識を高め、交通ルールの遵守と正しい交通マナーを実践し、安全で安心な人にやさしい交通環境をつくることにより、交通事故を防止することを目的とします。

歩行者の皆さん、しっかりと安全確認をしましょう

いの警察署から お知らせ



平成18年6月から施行されている「拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題への対処に関する法律」に基づいて、毎年12月10日(金)～16日(木)を「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」とし、各種啓発活動に取り組んでいます。

これまでの北朝鮮工作員による拉致の多くは海岸付近で発生しています。昼間、夜間を問わず

○海岸周辺でうろつく見かけない不審な者(車・船)

○人目に付きにくい場所で潜んでいるような不審者

などを発見した際は警察へ通報をお願いします。

● 問い合わせ いの警察署 電話 893-1234